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会長挨拶 木村和哉 

おはようございます！ 

さて、昨年10月から延期されていた富良野での地区

大会が5/29土曜日に開催予定となりましたと前回皆

様にお伝えしました。ただし、会長幹事2名とクラブ

会員2名のみ参加可能とのことです。会長幹事は本会

場、クラブ会員2名は富良野の別会場予定とのことで

我々とは別行動になると思われます。また、大会終了

後の懇親会はありません。その他オンライン配信にて

参加も可能となっておりますが、2名のみですが、ご

希望される方は本日中までに坂本幹事にご連絡くださ

い。改めてPETSではございませんのでお間違えの無

いようお願いいたします。 

 最後に、来月4月からは、通常の例会回数に戻りま

す。毎週例会ですのでお間違え無きよう宜しくお願い

申し上げます。そして、その4月より順次次年度の引

継ぎ期間となってまいります。皆様「モーニング愛」

で次年度の活動にも是非ともご協力お願い申し上げます。以上でございます。本日もよろしく

お願い申し上げます。 

委員会報告 本日はございません
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2500地区ガバナー 

ランクアップをしよう 

会務報告 幹事 坂本信一

１、国際ロータリー第 2500地区 松田英郎ガバナーより、「２０２０

～２０２１年度 第２５００地区 地区大会についてのご案内状」

収受。

[日時]５月２９日（土）13:00~16:30 

[会場]富良野文化会館 大ホール

[入場者]各クラブ今年度会長・幹事及び会員数の 1割まで（端数



アミラ アリム（旭川東北ロータリー米山記念奨学生卓話）

皆様、こんにちは。アミラ アリムと申します。

お世話になっております。今日招待頂いて、誠に

ありがとうございます。2017年 4月に旭川医科

大学大学院入学し、博士課程を専攻しています。

今日少し詳しい自己紹介をしたいと思います。

宜しくお願い致します。今日の自己紹介は過去、

現在、未来三つの部分について紹介したいです。

私は中国から来ましたと言った時、相手の方は

びっくりします。ハーフですかと言われた時も

あります。いつもいいえ、ウイグル族ですと答え

ます。私は新疆ウイグル自治区から来ました。新

疆は中国のもっとも西にあります。面積は 165万平方キロメートル、中国全体の六分の一です。

でも新疆面積の四分の一は砂漠です。また、インド、パキスタン、アフガニスタン、タジキスタ

ン、キルギス、カザフスタン、ロシア連邦、モンゴル国の 8カ国と国境を接しています。新疆で

は 2523.22 万人の人口がいます。新疆と北京は 2 時間時間差があります。日本と北京は 1 時間

時間差があります。つまり、新疆は日本より 3時間遅いです。新疆から日本に来るのはとても大

変です。まず飛行機でだいたい四時間かかります。そのあと乗り換えて、また四時間ぐらいかか

ります。

中国は 56民族が集まっているところです。新疆では 13民族がいます。その中に漢民族が 785.74

万人、他の 12 少数民族が全部で 1497. 72 万人います。少数民族の中には第一位はウイグル族 

1167.86万人。ほかの少数民族はカザフ族、タジク族、ウズベク族、モンゴル族など構成されて

います。

私の母語はウイグル語です。ウイグル語はチュルク語群に属す言語です。カザフ語と 50％通じ

ます。ウズベク語と 80％通じます。文字はペルシア文字を使用しています。アラビア文字と似

ています。書く時は右から左側に書きます。読むより書く方が難しいです。一つの文字は４つ違

う書き方があります。文章の前、真ん中、後ろ、単語になった時はそれぞれ違います。



新疆の第一都市は烏魯木斉です。世界で一番海から遠い都市です。私

はウルムチ生まれ、ウルムチ育ちです。ウルムチを中心にして新疆を

ふたつ部分が分かれます。北新疆と南新疆です。それぞれの景色は大

きい違いがあります。南の方は砂漠が多く北の方は山と湖が多いです。

皆様多分スコットランドのネス湖をご存知かもしれません。このカナ

スというところも昔からお化けがいますよという伝説があります。

第一次産業としては小麦、綿花、ブドウ、ハミメロン、ヒツジなどが

主要な生産物となっています。この写真は小麦粉から作ったラーメン

です。ウイグルのラーメンは汁がなく、麺と野菜とお肉が別々に用意

されています。それぞれ自分の好きな野菜を選びます。お肉は羊と鶏

肉を食べます。民族習慣で豚肉は食べられません。新疆の石油と天然

ガスは、それぞれ中国全体の 28%と 33%を占めています。全国のエ

ネルギーを供給しています。

以上が私の故郷です。なぜこんな遠いことから日本まで留学したのですかと言われました。それ

は母が 2008年日本に留学した時、米山奨学金奨学生として、旭川南ロータリークラブでお世話

になりました。高校生の私は夏休みの時日本に来て素晴らしい体験が

ありました。日本人の礼儀正しさ、謙虚さ、他人に対する思いやり、

仕事や研究に対する真剣に取り組む姿、厳しい競争に奮闘する精神を

深く感動しました。その時の経験があるからこそ今の私の留学に至る

道が開きました。皆様のおかげで、この素晴らしい縁が続くようにな

りました。感謝致します。

自分の大学の時代ボランティアと臨床実習の時、健康を害して苦しん

でいる子供の患者さんたちを見て、とても悲しかったです。病気にな

ってから治療をするのではなく、病気にならないように予防すること

が大事だとわかりました。先天的糖尿病になってしまった子供たちは

普通の人が想像できない生活をしてい

ます。果物は食べてはいけません。学校の同期生からいじめられる

ことも多いです。その時から小児糖尿病について深く研究すること

を決めました。現在は脂肪細胞と農薬について研究しています。農

薬はだんだん脂肪細胞に蓄積して、糖尿病を引き起こすことがわか

りました。今はそのメカニズムについての検討です。ところで、私

の日本人アイドルを紹介したいです。2018 年ノーベル生理奨を取

った本庶佑先生です。本庶先生は医

学部出身ですけど、臨床お医者さん

をやらずにずっと基礎研究をしてき

ました。私もいつか本庶先生みたい

な強い研究者になりたいです。現在の研究内容を毎年国内と国際

学会に参加して発表しています。学部生みたいに休みがないので、

学会のおかげでいろいろところに行きました。残念ですが、去年

から今年はコロナの影響で学会全部がキャンセルになりました。

卒業した後、アメリカに行ってもっと深く研究したいのですが、

コロナの状況でまだ分からないです。

今は旭川東北ロータリークラブの皆様からいろいろ応援して頂

いて、日本での留学生活の中で最も楽しい時間です。これから、

いろいろな国に行って研究したい私にとって日本と世界の医学



研究、文化交流のために貢献することで日本のお世話になった日本の皆さまに恩返しをしたい

と思っています。以上です。



 本日の朝食 

会報編集 広報 IT 委員会 ・朝倉 直博 ・伊藤 吉洋 ・宮永 憲一 ・河﨑 髙麗男

＊ 旭川モーニングＲＣ 出席報告 ＊ 

＊本日の出席 第 1276回 例会 総員 22名

３月 18日分 出席 20名 出席率  90.91％ 

＊修正出席 第 1274回 例会 総員 22名

日分 出席 名 出席率
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本日はございません。 

                       計０名   ０円


